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我型我秀
"

复活赛
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我型我秀
"

复活赛
!

月

"!

日晚结束
#

海贼王组合
$

袁野
$

蒋艾伶
$

张小珏获得晋

级
"#

强的最后
$

张入场券
%

评委林依轮
$

周瑾因意见不

和
#

差点儿大打出手%

周瑾称很喜欢蒋艾伶
#

却

将票投给了实力稍弱的马璐
%

她称原本以为林依轮会注重实

力选择蒋艾伶
#

造成评委二对

二的局面
#

让观众去做最后选

择
%

没想到
#

林依轮夸赞了蒋

艾伶一番后
#

却选择了马璐
%

周瑾当场说
& '

我非常不喜欢

林依轮的态度
%(

林依轮立即

反唇相讥
# '

评委应当自己决

定
#

不应该把选择权交给别

人
%(

二人的争吵不断升级
#

争到激动处甚至险些动手
#

任

凭另外两位评委陈耀川
$

伍思

凯如何劝阻也无济于事
%

直到

主持人一再暗示正在直播
#

二

人的争吵才慢慢停止
%
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彻底进入休假状态
近日记者获悉

#'

快男
(

结束之后
#

在圈里有
'

超人主

持
(

之称的汪涵彻底累倒
#

主

动提出休息一段时间
#

力辞

一切活动
%

这也应了他之前

欣赏的一句话
&'

在印第安部

落有一个传统
#

赶路时一定

要竭尽全力
#

但是赶了
%

天

的路后一定要休整一天
#

因

为他们相信走得太快了灵魂

会赶不上
#

所以要休息一天
#

等等灵魂
% (

粗略计算
#

今年上半年

汪涵主持的节目就有
!

名声

大震
"$!

音乐不断
"$!

快乐男

声
"$!

越策越开心
"

和
!

五年

级救助队
"

&

档
#

而且几乎都

是每周一次
#

再加上湖南省

消防形象大使
$

湖南省博物

馆代言人
$

献血大使等多个

公益头衔
#

据汪涵称最忙的

时候
#

%

天也睡不了
'#

个小

时
#

有时节目一录就是一个

通宵
#

因此
#

尽管他在舞台上

精神抖擞
$

妙语连珠
#

但身体

却是数次
'

报警
(%

&

月
(#

日
#

汪涵主持

'

快男
(

济南唱区
(#

进
(

的

比赛
#

比赛结束后体力不支

的他就晕倒在台下
#

鼻血狂

流不止
#

而在
'

快男
(

总决赛

当晚
#

他再次
'

血洒幕后
(#

不

过汪涵还是用卫生纸堵着鼻

孔
#

参加了次日凌晨的庆功

会
%

相关人士告诉记者
#

汪涵

目前已经彻底进入休假状

态
#

手机也已全部关机
%

湖南

卫视节目制片人尹洋表示
&

'!

五年级救助队
"

将由主持

人刘娜先顶
"

期
#!

越策越开

心
"

还有几期备用节目
#

我们

等着汪涵回来
% (
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古装传奇剧
!

济公新传
"

!

月
")

日在北京举行北京台首

播会
%

剧中
#

张国立一家三

口首次合作
%

张国立担任导

演
#

并出演秦桧
#

他的妻子

邓婕担任制片
#

并出演观世

音
#

其儿子张默则扮演济公
%

张国立说
& '

新传里的

济公不是一出来就法术高强
#

我想展现的是济公从人到佛

的过程
%

第一次到天台清国

寺我请了两尊济公像
#

一尊

放在我这儿# 一尊给了张默#

希望在这个戏里我们有一个

渐悟到顿悟的过程
%(

!

济公新传
"

是父子二

人的第
&

次合作
#

这是张默

第一次演男主角
%

让张国立

欣慰的是
#

张默提供了很多

可行的新奇点子
%

说到这次与儿子搭档
#

张国立直言非常有趣
# '

戏

里有很多济公捉弄我的戏
#

他经常要打我
#

这让我们俩

都很难过
%(

所以
#

每次
'

打

秦桧
(

前
#

张默都会先打一

下自己
#

然后说句
'

对不起
(

才向父亲
'

动手
(%

张国立透

露
#

有一场戏是秦桧给济公

下跪
# '

这下我可郁闷了
#

我怎么能给儿子下跪呢
%(

没

想到开拍前
#

张默先走到张

国立跟前
# '

扑通
(

一声跪

下
#

算是提前赔罪
%

"#

年前游本昌版的
!

济

公
"

给观众留下了深刻的印

象
%

张国立介绍
# !

济公新

传
"

将颠覆观众对济公的印

象
%

新剧中
#

济公不是一个

完人
#

他也有想不明白的事

情
%

张默扮演的济公经历了

三个阶段
&

平凡的年轻人李

修元
$

剃度入佛门
$

修成活

佛济公
%

编剧给济公设计了

很多时尚的台词
#

济公高兴

起来还会大唱
'

嘻唰唰
(%

张默坦言挑大梁演济公

压力很大
#

因为之前游本昌

的版本已深入人心
#

他的表

演无论是超越还是改变都会

遭受质疑
%

张默说
& '

我可

以模仿游老师
#

但每个演员

都希望自己的表演和别人不

一样
%

所以我把以前济公的

邋遢形象颠覆了
#

不再鞋儿

破
$

帽儿破了%(
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霓虹灯下的哨兵
(

生退意
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一部
!

激情燃烧的岁

月
"#

让孙海英一炮走红
#

而

一部
!

霓虹灯下的哨兵
"#

却

让孙海英萌生退意
%

因为在

拍摄完该剧后
#

孙海英再也

无法找到比该剧更好的剧

本
#

加之演艺圈中的风风雨

雨
#

让这个硬汉怒而宣布退

出
%

日前
#

孙海英来到南京参

加
!

霓虹灯下的哨兵
"

的新闻

发布会
#

提及
'

退出
(

二字
#

他

的话一下子多了起来
%

孙海英淡然地表示
&'

我

已经退出了
)(

常人或许不明

白
#

事业正处于巅峰期的孙

海英为何要这样做
#

但孙海

英心里很清楚
&

演艺圈实在

太黑了
) '

现在的演艺圈
#

谁

最虚伪
#

谁就最红
#

有些人眼

睛就盯着钱
#

学问却没有
#

一

问三不知
#

整天假得要命
%

还

有一些所谓的艺术家
#

在戏

中只顾表现自己
#

打击报复

别人
#

艺术家不成艺术家
#

算

什么
*

整天在乎别人的看法
#

稍有批评就勃然大怒
#

发声

明
#

要告人
#

要知道忠言逆耳

利于行
%

这个都不懂
#

怎么去

做艺术家
*(

发完这通
'

牢骚
(

后
#

孙海英坦言
&'

在拍完
!

霓

虹灯下的哨兵
"

后
#

我知道我

们的前辈是多么优秀
#

现在

根本无人可以替代他们
#

我
#

孙海英
#

要向他们致敬
) (

孙

海英说
#

他退出还有个原因
#

'

就是现在的剧本太差
#

等有

了超越
!

霓虹灯下的哨兵
"

的

剧本
#

我一定会复出
% (

那不

拍戏会不会影响自己的收入

呢
* '

收入
*

我半辈子都只靠

工资活
#

苦日子过了这么长

了
#

我不怕再过
) (
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田佳
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王洁
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+

在当地时间
!"

日

下午进行的沙滩排球世锦赛女子决

赛中
#

三号种子田佳
#

王洁以
$%

&

!$

$

$&

&

!$

不敌头号种子
$

美国的上届冠

军瓦尔什
'

梅伊
,

特里埃诺
#

但一枚

世锦赛银牌依然创造了中国沙滩排

球在世界大赛中的历史最好成绩
%

在铜牌争夺战中
#

中国另一对选

手薛晨
#

张希在先胜一局的情况下
#

被经验丰富的巴西组合
$

二号种子茱

丽安娜
#

拉利萨连扳两盘
#

最终以

!(

&

()

$

()

&

!(

$

(%

&

("

失利
%

此前中国队在世锦赛上的最好成

绩是
!&&*

年田佳和老搭档王菲获得

的铜牌
%

因此
#

田佳
'

王洁在当日上午

的半决赛中苦战三盘淘汰了巴西组合

闯入决赛时
#

就已经创造了历史
#

遗憾

的是未能在决赛中更进一步
%

而瓦尔

什
'

梅伊
,

特里埃诺则凭借这枚宝贵的

金牌
#

成为沙排世锦赛历史上首个三

连冠
#

还可获得
%

万美元的冠军奖金
#

以及
$&&&

分的北京奥运会积分
%

中国队主教练缪志红对姑娘们的

表现已经感到喜出望外
%

他指出
#

雅典

奥运会冠军瓦尔什
'

梅伊
,

特里埃诺毕

竟技高一筹
% '

她们网上占据优势
#

一

攻成功率高
#

给我们很大压力
%

姑娘们

被压制住后
#

心理上开始急躁
#

这也是

第二局大比分输给她们的原因
% (

他

说
#'

不过
#

我们这支队伍毕竟年轻
#

基

础薄弱
#

总有这样的过程
% (

田佳则对自己的表现感到不满

意
#

她说
&'

她们确实比我们更强
#

但本

来也是有机会赢她们的
% (

瓦尔什
'

梅

伊
,

特里埃诺此前与田佳
'

王洁
*

次交

手
#

以
+

胜
!

负的成绩占上风
%

瓦尔什连声称赞中国姑娘们的表

现
#

认为她们进步神速
#

已成为沙排界

不可小觑的力量
%

fgh

ij 8911 k

lmnop\

qrs

!01234 $ * %& +,

-./ ;<= >?@

+

亚足联
!)

日宣布
#

卡塔尔将承办
!&$$

年亚洲杯

足球赛
%

卡塔尔是唯一向亚足联提出正式

申请举办
!&$$

年亚洲杯赛的国家
%

原

本还有两个有意申办的国家
#

其中伊

朗最终没有提出正式申请
#

印度则因

基础设施建设落后的原因而放弃
%

在亚足联竞赛委员会的建议下
#

亚足联执行委员会最终接受并认可了

卡塔尔的举办申请
#

这样卡塔尔就成

为下届亚洲杯赛的东道主
%

亚足联主席哈曼是卡塔尔人
#

他

在谈到关于卡塔尔人口太少可能会影

响比赛氛围的问题时说
&'

这的确是个

可能出现的问题
#

但我们会努力解决
%

卡塔尔申办成功对我个人来说有很大

意义
% (

卡塔尔举办了
!&&%

年多哈亚运

会
#

卡塔尔足球队在那届亚运会上还

夺得了冠军
%

本届亚洲杯赛卡塔尔队

小组赛两平一负遭淘汰
%


